

Bolivie: une nouvelle manœuvre judiciaire pour sortir le MAS de la course à la présidence

Image not found or type unknown



Luis Arce, candidat du MAS, le Parti d'Evo Morales, vient en tête des intentions de vote en Bolivie.

La Paz, 28 sept (RHC).- La deuxième chambre constitutionnelle de la Cour de justice de La Paz a admis l'action de conformité qui vise à faire pression sur le Tribunal électoral suprême (TSE).

Cette action vise à ce que le Tribunal électoral suprême se prononce sur le procès en annulation contre le Mouvement vers le socialisme (MAS) dont le candidat à la présidence se trouve en tête des intentions de vote en vue des élections du 18 octobre.

«Ce samedi, la deuxième chambre constitutionnelle de la Cour de justice de La Paz a admis l'action de conformité pour obliger le TSE à annuler l'acronyme du MAS en raison de la diffusion d'une enquête sur son principal candidat, Luis Arce», a expliqué la sénatrice Carmen Eva Gonzales, la face visible des dénonciations contre la formation politique de l'ex-président Evo Morales.

Carmen Eva Gonzales est la même personne qui a dénoncé le candidat du MAS, Luis Arce, pour la diffusion des résultats d'un sondage interne en juillet. Selon sa plainte, l'article 136 de la loi sur le régime électoral interdit une telle diffusion.

Contre cette dénonciation, le MAS a soulevé l'inconstitutionnalité de l'article qui la soutient. Pour cette raison, le corps électoral a décidé de transmettre l'affaire au Tribunal constitutionnel plurinational, ainsi que des plaintes similaires contre d'autres forces politiques. Avec cette mesure, le Tribunal électoral suprême a déclaré qu'il ne rendrait pas de décision tant que la Cour constitutionnelle n'aura pas statué.

L'audience a été fixée au 5 octobre à 11 heures, heure locale. Le porte-parole du MAS, Sebastián Michel, a déclaré que son parti n'était pas concerné par la plainte.

Différents sondages placent Luis Arce en tête des intentions de vote.

Source : Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/235242-bolivie-une-nouvelle-manoevre-judiciaire-pour-sortir-le-mas-de-la-course-a-la-presidence>



Radio Habana Cuba